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釧路人権擁護
委員協議会は、
沼幌小学校で
「こども人権
教室」を開き
ました。児童
は体育館で人
権擁護キャラ
クター「人KENあゆみちゃん」と触れ合ったり、
人権に関するビデオ鑑賞や、人権擁護委員から「思
いやりの心」を学びました。

札幌の大通公
園を中心に行
われる北海道
の初夏の一大
イベント、第
21回YOSAK
OIソーラン祭
りに本町で唯

一出場される乱蝶舞（野田稔代表）の野田さんと
田中さんが出場の報告に役場を訪れました。出場
にあたり野田さんは「今年で14回目の出場、よ
さこいを通じてさまざまな人たちと繋がりが持て
た。今年も踊りで標茶町をアピールしていきたい」
と出場の意気込みを語りました。

塘路小中学校
でふるさと学
習が行われま
した。地域の
方と一緒に塘
路湖で「特定
外来生物」ウ
チダザリガニ

の捕獲や試食体験をし、環境について学習しまし
た。子どもたちは、ウチダザリガニが元々食用と
して外国から持ち込まれ、現在、生態系に大きな
影響を与えているという話を真剣に聞いていまし
た。その後、茹でたザリガニを試食し、みんな恐
る恐る口にしていましたが味について聞くと「カ
ニカマみたい」や「エビに似ておいしいかも」と
いう感想でした。

標茶町花いっぱいコス
モス推進会議（舘トシ
子会長）はガーデニン
グ愛好者講習会を標茶
高校内ビニールハウス
で行いました。参加者
の皆さんは同会議のメ
ンバーから苗選びや植
え方のコツを学び、持参したプランターに寄せ植えを行い
ました。

花と笑顔がいっぱいでした

思いやりの気持ちを大切に

YOSAKOIソーラン祭りで標茶をPR6/8

自然について考えました7/5

標茶町緑化推進委員
会（山澤嘉禮会長）は、
しべちゃ斎場前庭で
「まちのサクラを育て
る」植樹活動を行いま
した。町内の公共施設
や街路樹として植えら
れたサクラは、近年、

害虫やテング巣病などの影響で枝枯れや枯死していること
から、公共施設にサクラが咲く町にするため、今年から同
会が新事業としてはじめました。同活動はエゾヤマザクラ
やアオダモ、イタヤカエデなどの苗木30本を植えました。
山澤会長は「小規模ながら町内の公共施設周辺の緑化と環
境整備を、町民が参加する場を増やしながら細く長く続け
たい」と話されました。

「まちのサクラを育てる」植樹6/11

標茶高校で栽培された
花を、釧路空港入り口
の道道植樹帯へ植えま
した。各市町村長や標
茶高校の生徒、各市町
村の住民も多数参加
し、高校生から指導を
受けながら色とりどり
の花を植えました。

空港への道を花でいっぱいに

本町で合宿された天満
屋、大塚製薬の陸上部
の皆さんが講師とな
り、さわやかランニン
グ教室が、ふれあいプ
ラザゆうで開催されま
した。小学生から大人
までたくさんの方が参

加し、ストレッチからフォームまでランニングの基礎を学
びながら選手と交流しました。

選手と一緒に汗を流しました
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㈱藤原組の皆さん
が地域貢献活動と
して、多和平展望
台の傷んだ木柵の
交換作業をしてく
ださいました。夏

に向け、きれいな展望台で観光客を迎える準備ができ
ました。

ありがとうございます

おめでとうございます

活躍が期待されます

標茶柔道スポーツ少年団が４月21日釧路市
で行われた釧根地区春季大会兼マルちゃん杯
北海道大会予選に出場し、小学生の部で優勝、
中学生の部では３位入賞し、その報告に役場
を訪れました。７月22日には千歳市で行わ
れるマルちゃん杯北海道少年柔道大会に出場
します。中学生チームの三栖流星君（標茶中
３年）は「今まで地区大会もなかなか勝てな
かったけど、中学最後の年に、このメンバー
で全道大会に行けることがすごく嬉しい」と
出場できる喜びを語りました。

6/16

標茶陸上スポーツ少年団の選手11人が、６
月９日に行われた北海道小学校陸上競技大会
釧路地方予選会で、ソフトボール投げ・800
ｍ走・100ｍ走・4×100ｍリレーで優秀な成
績を収め、その報告に役場を訪れました。７
月14～16日には、千歳市で行われる北海道
小学校陸上競技大会に出場します。

北海道地区中学校体育大会に出場する標茶中
学校の皆さんが役場を訪れ、陸上競技、卓球、
柔道の３種目18人が出場の報告と決意表明
をしました。釧路地区大会で卓球女子団体、
個人両方で優勝した武田悠さん（３年）は「全
国大会出場を目指したい」と意気込みを語り
ました。

7/12

標茶中学校生徒会
の皆さんが緑の募
金活動で集めたお
金を寄付してくだ
さいました。寄付
されたお金は緑化
推進活動に活用されます。

6/22

平成24年春の叙勲
の伝達式が役場で
行われました。今
回、瑞宝単光章を
受章された梶川宏
さんは昭和32年か
ら45年間消防団員として活躍し、平成８年から15年
まで標茶消防団の副団長を務めました。梶川さんは「叙
勲を受けるのは緊張したがすごく感激している。受章
できたのは消防団の皆さんのおかげです。」と喜びと
感謝を語りました。

6/19

納税を通じて本町
の税務行政の運営
に多大な貢献をし
た個人・団体を表
彰する納税功労者
表彰が行われまし

た。平成24年度は、磯分内市街納税貯蓄組合の栗田
和行さんと碓井秀治さんがそれぞれ標茶町長表彰納税
功労者として表彰されました。

6/26
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